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REQUERIMENTO Nº 155/2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. - 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja encaminhado ofício ao Executivo Municipal, para 

que possa informar a esta Casa de Leis, quando será feita a iluminação do trecho 

da SP- 95, do bairro Cruzeiro do Sul até a Roseira de Cima. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É de suma importância essa informação, pois já faz tempo que foi 

feito toda a parte elétrica para a iluminação desse trecho. 

Por ser entre dois Bairros onde pessoas vão e vem caminhando, 

quando começa a escurecer se torna muito perigoso devido a escuridão. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 09 de Agosto de 2019 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 17 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2019 

 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 
 
 


